
Auch der Stadtgarten wird jetzt barrierefrei!

Ein wenig in die Jahre gekommen, unser Stadtgarten

CDU setzt sich weiterhin für Investitionen
in die Bildung unserer Kinder ein!

Die Haustechnik der Realschule wird komplett modernisiert 

Wussten Sie schon...

Ehrlich gesagt: Der Stadtgarten in Rees hat 
bisher nicht die Aufmerksamkeit erhalten, die er 
eigentlich verdient hätte. Das aber ändert sich 
jetzt: Für etwa 300.000 €, davon wird die Stadt 
Rees 120.000 € aufbringen, wird in diesem Jahr 
auch der in die Jahre gekommene Stadtgarten 
saniert. Dabei werden der Wegebelag erneuert, 
barrierefreie Zugangsmöglichkeiten geschaffen, 
die Beleuchtung des Stadtgartens neu 
konzeptioniert, Treppenanlagen beseitigt und 
neue Ruhebänke und eine Fahrrad-
abstellmöglichkeit vorgesehen – der Stadtgarten 
wird sicher schöner und einladend werden!
Mariehilde Henning

Auch in diesem und im nächsten Jahr investiert die 
Stadt Rees in erheblichem Maße in die Bildung 
unserer Kinder. Mit der Innensanierung der 
Realschule wird in den Sommerferien der letzte 
Abschnitt der Sanierung des gesamten 
Schulzentrums in Angriff genommen. Für die 
Modernisierung der Heizungstechnik, 
Elektrotechnik, Sanierung der Leitungen,  
Trockenbau- Fußboden- und Malerarbeiten werden 
2,2 Mio. € bereitgestellt. Wenn dann im nächsten 
Jahr die Maßnahmen abgeschlossen sind, wird die 
Stadt weit über 15 Mio. € in unser Schulzentrum am 
Westring gesteckt haben, ein wahrlich bedeutender 
Beitrag in die Bildung unserer Kinder!

Als letzte Schulinvestition steht dann schließlich die 
Sanierung unserer Grundschule an der 
Sahlerstrasse in Rees an. Zur Zeit werden die 
Sanierungskosten des zum Teil unter 
Denkmalschutz stehenden Schulgebäudes 
ermittelt, ehe dann die Sanierungsplanungen in 
Angriff genommen werden. Hier steht uns aller 
Voraussicht nach ebenfalls ein großer 
Investitionsbrocken ins Haus!
Angela Hommen

...dass neben den ständig steigenden Übernachtungszahlen in Rees auch die Anzahl der                              
   Ferienwohnungen in allen Ortsteilen auf mittlerweile über 35 zugenommen hat?
...dass es im Stadtgebiet mittlerweile schon neun Ladestationen für E-Bikes gibt?
...dass es die als fünf „Reeser Themenrouten“ ausgeschilderten Radwege zusammen auf fast 150 km          
   bringen?
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